



CHRONIQUES.

LE RAPT,—LE VŒU A NOTRE-DAME DU PUY—UN MEURTRE
DANS L'ÉGLISE.

I.

Le seigneur de St-Chamond était sans nouvelle de Madame Gasparde, sa fille bien aimée. Cette noble, haute et puissante dame s'était rendue en diligence à Paris, emportant avec elle les bénédictions de son vieux père.

Son voyage avait pour but de soutenir un procès pour la tutelle de son fils Jacques Timoléon de Beaufort, marquis de Canillac, et nul message depuis plus de deux mois n'était venu distraire le vieillard des inquiétudes que lui avait causé ce malheureux départ.